
 国際協力研究科教授会議事要録 

 

日  時     ２０１５年１２月２日（水） １３時３０分開会 

(出席者：研究科長他２１名) 

場  所    １階 大会議室 

◎議事要録 

 2015年度第７回教授会の議事要録を確認した。 

 

◎審議事項 

1.教員の割愛について 

教員の割愛について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

2.地域協力政策専攻開発運営論講座の人事について 

地域協力政策専攻開発運営論講座の人事について説明があり、原案のとおり承認した。 

3.地域協力政策専攻制度構築論講座の助教の任用について 

地域協力政策専攻制度構築論講座の助教の任用について説明があり、原案のとおり承認し、予

備選考委員を選出した。 

4.国際協力政策専攻政治社会発展論講座の助教の任用について 

国際協力政策専攻政治社会発展論講座の助教の任用について説明があり、原案のとおり承認し、

予備選考委員を選出した。 

5.国際開発政策専攻開発計画論講座の非常勤講師の任用について 

国際開発政策専攻開発計画論講座の非常勤講師の任用について説明があり、審議の結果、任用

を承認した。 

6.2016年度非常勤講師任用枠・任用計画について 

2016 年度非常勤講師任用枠・任用計画について説明があり、次年度の任用計画について、担当

教員及び所属先について、１２月１１日までに総務係に連絡することとなった。 

7.臨時開設科目について       

臨時開設科目について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

8.2015・2016 年度 授業計画について 

2015・2016年度 授業計画について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9.２０１６年度学年暦について 

２０１６年度学年暦について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10.２０１６年度行事予定について 

２０１６年度行事予定について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

11.神戸大学大学院国際協力研究科規則の改正について 

神戸大学大学院国際協力研究科規則の改正について説明があり、審議の結果、原案のとおり

承認した。 

12.現代日本プログラムについて 

現代日本プログラムについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13.留学許可について         

留学許可について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14.ＤＰ（ディプロマポリシー）・学習成果の把握について 

ＤＰ（ディプロマポリシー）・学習成果の把握について説明があり、審議の結果、原案のとお

り承認した。 

15.演習の取扱いについて 

演習の取扱いについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16.国内協定校からの特別聴講学生の受入について 



国内協定校からの特別聴講学生の受入について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認

した。 

17.全学の授業担当に関する覚書 

全学の授業担当に関する覚書について説明があり、本教授会で出された意見を反映した覚書

を次回の教授会で再度審議することとなった。 

18.平成 28年 3月修了課程博士博士論文審査委員について 

平成 28年 3月修了課程博士博士論文審査委員について説明があり、審議の結果、原案のとお

り、審査委員を承認した。 

19.「博士論文提出資格試験」の結果について 

「博士論文提出資格試験」の結果について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

20.２０１６年度博士課程前期課程追加合格入学者の選考について 

２０１６年度博士課程前期課程追加合格入学者の選考について説明があり、審議の結果、原

案のとおり承認した。 

21.２０１５年１０月入学 中国公費派遣留学生特別選抜募集要項について 

２０１５年１０月入学 中国公費派遣留学生特別選抜募集要項について説明があり、審議の

結果、原案のとおり承認した。 

22.入試情報の開示について      

入試情報の開示について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

23.ユネスコバンコクとの協定について 

ユネスコバンコクとの協定について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

24.ラオス国立大学ラオス日本人材開発研究所との協定について 

ラオス国立大学ラオス日本人材開発研究所との協定について説明があり、審議の結果、原案

のとおり承認した。 

25.Pacific-LEADS への申請について 

Pacific-LEADS への申請について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

◎報告事項 

研究科長報告及び各種委員会報告の他、以下のとおり報告があった。 

① 海外渡航について報告があった。 

② 国際開発政策専攻開発計画論講座の人事について説明があった。 

③ 秋学期の授業振り返りアンケートの追加項目について説明があった。 


